
2021年度 国際園芸アカデミー特別講座 アンケート【集計結果】 

10月25日（月）13:15～14:45  テーマ「美濃加茂市が取り組むSDGｓについて」 

出席者：41名  アンケート回収枚数：36枚 

◆「講演」について 

1.内容はどうでしたか？   （未回答：2 人） 

 （１）満足している     20 人    （２）おおむね満足している   12 人 

 （３）少しもの足りない   2 人     （４）もの足りない           0 人 

  

＜満足したこと＞ 

  ・園アカとしてできることを考えることで、自分にできることを自分で見つけることができた。 

  ・美濃加茂市の取組みが良く分かった。 

  ・美濃加茂市の SDGｓへの取組みが学べた。 

  ・美濃加茂市全体のことも説明していただき、市に対して知識が増えました。SDGｓについても良く分かりました。 

  ・学生らに課題解決策を考えさせられたこと 

  ・アカデミーと美濃加茂市さんとの連携のあり方を、SDGｓの切り口から考える良い機会でした。 

  ・SDGｓの 17 個の目標について考えることができたこと。 

  ・1 回目の SDGｓの講座ではこの言葉またはマークについての学びでしたが、今回は実際 SDGｓをつかってどのような活動が

出来るのか、また行えていることを学べて良かったです。 

  ・SDGｓの取り組みを知れたし、美濃加茂市のことも知ることができた。 

  ・クイズを通して SDGｓについてわかりました。 
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  ・SDGｓの具体的施策について考えるきっかけになりました。 

  ・SDGｓを分かりやすく知れた。 

  ・とてもききとりやすく、分かりやすかった。 

  ・SDGｓについて考えられた。 

  ・美濃加茂市が実際に取り組まれている活動や積極的に SDGｓについて活動されていることがわかりました。 

  ・SDGｓについて深く身近に理解できた。 

  ・美濃加茂市の SDGｓの取り組みについて知れたし、美濃加茂市についても知れました。  

  ・SDGｓの目標に対する、今の課題を自分達で考えることができて良い機会でした。 

  ・美濃加茂市について知ることができた。 

  ・美濃加茂の取り組みが分かった。 

  ・美濃加茂市が、どんな活動をしているのかお話を聞けてよかったです。 

  ・SDGｓについてよく知れた。 

  ・地球について考えることができました。 

  ・SDGｓのことを少しは知ることが出来た。 

  ・SDGｓについてよく分かった。 

  ・グループワークで SDGｓについて考えることができた。 

  ・SDGｓについて理解できた。 

  ・ワークショップで具体策を考えられた。 

  ・SDGｓについて目標がはっきり分かってよかった。 

  ・美濃加茂のことが少し分かった。 

  ・美濃加茂市について、理解できた。 

   ＜もの足りないこと＞ 

  ・具体的な話をもう少し聞きたかった。 

  ・なぜ SDGｓが必要なのかについての説明 

  ・解決策に対しての検証の時間が、ワークショップの時間がもう少しあると良かった。 

  ・課題について、もう少し考える時間がほしかった。 

  ・ワークショップの内容が難しい（30 分以内はきつい） 



  ・外国人との交流や、若者、女性の輝く社会への取り組みについてもっと具体的に聞きたかった。 

  ・園芸アカデミー、美濃加茂市にしかできないことに深入りしなかった。 

 

2.理解していただけましたか？     （未回答：1 人） 

（１）よくわかった    19 人    （２）だいたいわかった   15 人 

（３）少し難しかった   0 人    （４）難しかった         1 人 

 

 

＜わかったこと＞ 

  ・SDGｓとはなにか。 

  ・学生が SDGｓの具体的な取組みについて考える機会となった。 

  ・美濃加茂市について。 

・社会問題の抽出→解決方法→これにより達成できるゴールの流れを、地域レベルで考えることでSDGｓへの理解を深められ                   

た。 

  ・どのような取組をしているのかということが分かった。 

  ・とてもよくわかりました。 

  ・SDGｓの取り組みは無数にあり、私達でも取り組める。 

  ・美濃加茂市が SDGｓについての取りくみがわかった。 

  ・自分でもできる。 

  ・SDGｓの内容だけでなく、課題を解決するためにどうすれば良いかが分かりました。 
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  ・小さいことから行動していくべきだと思った。 

  ・SDGｓの理念は、「誰一人とり残さない」だからこそ自分ごととしてとらえる必要があると感じました。 

  ・日々の生活でどんなことをすると SDGｓの目標が達成されるのかわかったのでよかったです。 

  ・市で SDGｓに取り組んでいることについて知れた。 

  ・意外と身近にある問題が目標を達成する一歩になることが分かった。 

  ・SDGｓの基礎知識について理解することができた。 

  ・SDGｓはとても大きな問題だけれど、身近なものから取り組んで世界を変える事ができる。 

  ・SDGｓの大切さが解った。 

  ・SDGｓについてとても理解できた。 

  ・SDGｓについて理解できた。 

  ・持続可能な社会を目指すこと。 

  ・美濃加茂市が SDGｓに力を入れていて、それが国からも評価されていること。 

 

 ＜難しかったこと＞ 

  ・アカデミーができる取りくみについて考えるのが難しかったです。 

  ・ゴールする事。 

  ・社会の問題を解決した先にあるゴールがたくさんあってどうすればいいか悩んだ。 

 

3.その他のご意見・ご質問など 

  ・ビデオ作成など、美濃加茂市の SDGｓへの取組みが良く分かりました。※総合計画との関わりなど。 

  ・お時間のない中講演ありがとうございました。 

  ・回数を重ね美濃加茂市と様々な形で SDGｓを形にしていけたらと思う。まずは学内から。 

  ・美濃加茂市の取組について、たいへんよくわかりました。学生たちの提案について、実際に協働して進めていけるとよいですね。 

  ・本日は大変有意義な講演をして頂きありがとうございました。 

 

  ◆あなたご自身について 

   M1 16 人  M2 13 人  教職員 6 人  未回答：1 人（男性：15 人  女性：18 人 未回答：3 人） 


